

Pestalozzischüler bei der Vorstellung des Kinderplanes von Mutterstadt



Der Schüler Fabio Succu aus der Pestalozzi-Grundschule berichtet vom neuen Kinderplan und dem dafür durchgeführten Malwettbewerb:
Am Dienstag, dem 13.11.2012 hat die Gemeinde Mutterstadt und das Beratungszentrum Kobra in Ludwigshafen ihr neuestes Werk enthüllt. Einen Kobra-Kinderplan von Mutterstadt und Umgebung! Dieser Plan ist im Rathaus anzusehen (der letzte Plan war 2003 erschienen.) Er zeigt alle von Kindern gemeldete Gefahrenstellen, Treffpunkte zum Spielen, Treffpunkte zum Baden gehen, Kletterbäume, Drachenwiesen, Rodelbahnen, Museen, Kirchen, Büchereien, Jugendtreffs, Kindergärten, Schulen, Spielplätze, Basketballplätze, Sportplätze, Sporthallen, Freibäder, Hallenbäder, Feuerwehrtürme, Tennisplätze, Reitanlagen, Tischtennisplätze, Skateranlagen, Bolzplätze, Bowle - Plätze, Kletterwände, Kindertheater, Kegelanlagen und natürlich auch das Rathaus, aber auch Bäche, Radwege, Fußgängerwege, verkehrsberuhigte Straßen (Spielstraßen), Autobahnen, Bundesstraßen, Landesstraßen und normale Seitenstraßen. Um an all diese Informationen zu gelangen, hat das Beratungszentrum Kobra Schülerinnen und Schüler der Pestalozzi- und Mandelgrabenschule in Mutterstadt befragt.

Zur Enthüllung des Planes haben sich die Schüler und Dr. Peter Dell von Kobra in der Filiale der VR Bank getroffen. Anwesend war auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Nach einigen Reden und einem Foto gab es Brezeln und Getränke. Zuvor dankte der Bürgermeister allerdings noch den Sponsoren und Helfern. Besonders der VR Bank Mutterstadt, die auch die Räumlichkeiten zur Verfügung stellte.

Übrigens hatten sich einige Schüler und Schülerinnen der Pestalozzi- und Mandelgrabenschule bei einem Wettbewerb beworben, bei dem es darum ging, etwas aus Mutterstadt zu zeichnen, das nicht jeder Ort hat. Gewonnen haben diesen Wettbewerb Hanna Braun, 9 Jahre, Mandelgrabenschule und ich, Fabio Succu, 10 Jahre, Pestalozzi-Schule. Die beiden Bilder waren einmal der Wasserturm von Mutterstadt (Hanna Braun) und zum anderen das Historische Rathaus von Mutterstadt (Fabio Succu). Das Bild von mir wurde vom Grafiker des Beratungszentrums Kobra als Titelbild gewählt.

(Amtsblatt vom 29. November 2012)

(Bild: Gerd Deffner)